

Am Pfingstmontag habe ich mit meinem Sohn einen Ausflug nach Lüdinghausen zu einer der besten Eisdiele bei uns in der Gegend gemacht. Nach dem Eis haben wir noch einen kleinen Rundgang durch die Stadt gemacht, die ich schon seit meiner Schulzeit kenne. Hat sich viel verändert in den Jahrzehnten, einiges ist alt geworden, vieles neu dazu gekommen.

Die Bilder sind eigentlich nur entstanden, weil ich einen neuen Entwickler, den Pyro510 mit einem Film, dem Ilford FP4Plus testen wollte. Die Kamera, meine F90X, war also mitgekommen. Den Film habe mit den 125 angegebenen ASA belichtet. Entwickelt dann in Pyro510 1+500 (also 1ml Pyro510 auf 500ml Aqua dest.) insgesamt 31 Minuten. In der ersten Minute habe ich den Entwicklungstank ständig bewegt (die sanfte 8) und anschließend alle 10 Minuten eine sanfte 8. Fixierung dann in einem alkalischen Schnellfixierer (RF-2). Den Fixierer hatte ich frisch angemischt – der Fixiervorgang hat ca. 2 Minuten gedauert (vorher einen Teststreifen gemacht).